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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка автоматизированной информационной системы управления складом, которая позволит повысить эффективность работы склада, ускорить обработку заказов. Для достижения цели работы были поставлены следующие задачи: 1) Изучить основы складской логистики. 2) Проанализировать задачи и методы автоматизации складских процессов. 3) Определить топологию складского помещения. 4) Автоматизировать сбор товаров на складе с помощью маршрутизации комплектовщика. 5) Определить требования к системе маршрутизации комплектовщика товаров на складе. Это позволит определить функциональные возможности и особенности системы, а также ее архитектуру. 6) Спроектировать базу данных системы. 7) Разработать систему маршрутизации комплектовщика товаров на складе по определенным требованиям. В результате работы решена задача коммивояжёра для склада, автоматизирован процесс сбора товаров на складе, путем разработки системы маршрутизации комплектовщика заказов. Система разрабатывалась на языке программирования C#.
        

        
          The purpose of this work is to develop an automated information system of warehouse management, which will increase the efficiency of the warehouse, accelerate the processing of orders. To achieve the goal of the work the following tasks were set: 1) To study the basics of warehouse logistics. 2) Analyze the tasks and methods of automation of warehouse processes. 3) Determine the topology of the warehouse. 4) Automate the collection of goods in the warehouse using the routing of the picker. 5) Determine the requirements for the routing system of the picker of goods in the warehouse. This will determine the functionality and features of the system, as well as its architecture. 6) To design the database of the system. 7) To develop a routing system for the picker of goods in the warehouse according to specific requirements. As a result of the work, the task of a salesman for the warehouse was solved, the process of collecting goods in the warehouse was automated by developing a routing system for the order picker. The system was developed in the C# programming language.
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